## Common-Man



## HOMBRE COMÚN

PROYECTO BIG HISTORY

0:12-1:24

NUESTRA HISTORIA EN COMÚN

Lo que Big History nos comunica es que compartimos una historia común. La otra cosa que Big History hace es que nos conecta a esta idea de un aprendizaje común y colectivo. Así que ahora estamos compartiendo un aprendizaje colectivo a nivel global en todas las formas posibles. La información a la que tengo acceso en mi computadora o a través de mi televisión es asombrosa.

Si tengo una idea, puedo transmitirla a alguien y puedo transmitirla tan eficientemente y con tanta precisión que las ideas empiezan a acumularse en la memoria colectiva. Una vez que la información empieza a acumularse de una generación a otra, se desarrolla lentamente. Y somos la primera especie en la historia de este planeta en la cual se está acumulando la información. Y una vez que hay una especie así, se puede garantizar algo, que significa "Espera durante algunos miles de años y esta especie dominará el planeta". Y ahí es donde estamos ahora. Entonces, somos la primera especie en cuatro mil millones de años en ser capaz de compartir información de una forma tan eficiente que tenemos una historia, tenemos cambios tecnológicos, somos creativos colectivamente.

## Common-Man

1:24-2:23

COOPERACIÓN

Los seres humanos son cooperadores increíbles. Es en realidad una de las cosas que me agradan de estudiar Big History y abrir el plano. Con mucha frecuencia estudiamos la historia en términos de guerra

¿Quiénes fueron los más destructivos? ¿Quiénes fueron los más agresivos? ¿Quiénes mataron a los otros? Por supuesto, estos fueron los ganadores. Pero, en realidad, si miramos hacia atrás, es "¿Quiénes fueron los mejores cooperadores?" Somos mejores cooperadores que la mayoría de los organismos. Cooperamos increíblemente bien entre nosotros, pero no solo entre nosotros, cooperamos increíblemente bien con los animales. Veamos todos los animales domésticos. Es una relación de cooperación. Ellos se benefician, nosotros nos beneficiamos. Veamos todas las plantas. Es otra relación de cooperación. Las plantas se benefician tanto como nosotros cuando cultivamos. Entonces, aquí tenemos esta red increíblemente compleja de cooperación, seres humanos en el centro uniéndolo todo.

2:23-3:36

CURIOSIDAD

Hay algo verdaderamente universal acerca de nosotros como seres humanos. A lo largo de la historia, hemos tenido esta curiosidad increíble que parecía ir más allá de simplemente las necesidades de traer algo al hogar para comer o tal vez planificar para la siguiente estación o lo que sea. Existe simplemente esta curiosidad acerca de por qué estamos aquí, "¿Qué hay más allá de la próxima colina?" y "Vayamos a ver". Y eso se transformó en que construyésemos sondas increíblemente poderosas para buscar allá afuera o visitar o ir nosotros mismos allí, y con "allá afuera" quiero decir fuera de la Tierra y en el espacio. A través del Voyager, hemos salido del Sistema Solar. Hemos construido una nave que realmente puede salir del Sistema Solar. Eso es bastante extraordinario y posiblemente continuará y dice algo acerca de nuestra naturaleza que tenemos esta curiosidad de simplemente conocer porque sí, lo que alimenta esta comprensión de cómo puede sintetizarse todo ese conocimiento en una perspectiva histórica sobre nosotros, la historia completa de Big History.